
Aufzüge am Bahnhof Leverkusen-Mitte verspäten sich 
nochmal
Heute Abend um 17 Uhr wollen Rollstuhlfahrer vor dem Bahnhof demonstrieren.
Seit einem halben Jahr ist der Bahnhof Leverkusen Mitte fertig – fast zumindest – denn mit den 
Aufzügen fehlt nach wie vor ein wichtiger Bestandteil. Und das bleibt laut der Deutschen Bahn 
erstmal so. Bis die für Rollstuhlfahrer, Menschen mit Kinderwagen oder sonst 
Mobilitätseingeschränkte nutzbar sind, wird es noch einige Monate dauern.

Man bitte um Entschuldigung, so die Bahn; wer auf einen Aufzug angewiesen sei, könne die 
Bahnhöfe Küppersteg oder Chempark nutzen und dort in die S6 steigen. Am Bahnhof Mitte werden 
die drei Aufzüge laut Bahn erst in der zweiten Hälfte des Jahres fertig – einen genaueren Zeitpunkt 
nennt sie nicht. Aber aus ihren Erklärungen geht hervor, dass es frühestens im Spätsommer klappen 
dürfte. Denn wegen Lieferengpässen könnten die Techniker erst im Sommer beginnen, Gerüste und 
Fahrkabinen in die Aufzugsschächte einzubauen. Damit würde der Bahnhof erst ein knappes Jahr 
nach seiner Modernisierung barrierefrei werden.
Quelle: https://www.radioleverkusen.de/artikel/aufzuege-am-bahnhof-leverkusen-mitte-verspaeten-
sich-nochmal-1925941.html
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